
「結晶を育てよう」 

城南中学校 2年 甲斐 雅也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この作品をつくった理由は、結晶の育つ過程を見られると思い、楽し

そうだなと思ったからです。この作品のいいところは、必要なものさえ

そろえることができれば作れる、というところです。しかも完成したと

きの結晶と、想像していた結晶とではきれいさや形が全然違うことです。 


